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Toutes les photos  sont disponibles  sur le site  www.mairie-seysses.fr Rubrique  "Albums photos" 

Visites à Nay : 
- Musée du béret 
- Maison carrée 

- Sonnailles Daban  
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ÉDITORIAL 
FINANCES Υ /I!bD9a9b¢ 5Ω9thv¦9 

 

D epuis la crise économique de 2008, nous 
avons vécu une période transitoire au 

cours de laquelle certaines ressources des    
collectivités ont moins progressé, puis stagné et 
enfin diminué. 
Désormais, nous changeons franchement     
ŘΩŞǇƻǉǳŜΣ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎŜǊǘƛǘǳŘŜ ǉǳΩŁ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ŎŜ 
nouveau mandat les moyens des communes seront inférieurs à ceux 
ŘΩŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ƛƴŞŘƛǘŜΦ 
[ΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ Ŝƴ Ŝǎǘ ǘŜƭƭŜ ǉǳŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŘΩŞƭǳǎΣ ǎŀƴǎ     
ŜȄŎŜǇǘƛƻƴΣ ǘƛǊŜƴǘ ƭŀ ǎƻƴƴŜǘǘŜ ŘΩŀƭŀǊƳŜΦ [Ω!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ aŀƛǊŜǎ ŘŜ 
CǊŀƴŎŜΣ ǇƻǳǊ ǎŀ ǇŀǊǘΣ ŀ ŘŞŎƛŘŞ ϦŘΩŀƭŜǊǘŜǊ ǎƻƭŜƴƴŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ǇƻǳǾƻƛǊǎ 
publics sur les conséquences de la baisse massive des dotations de 
ƭΩ9ǘŀǘϦΦ  9ƭƭŜ ŞŎǊƛǘ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ : " Quels que soient les efforts entrepris 
ǇƻǳǊ ǊŀǘƛƻƴŀƭƛǎŜǊΣ ƳǳǘǳŀƭƛǎŜǊ Ŝǘ ƳƻŘŜǊƴƛǎŜǊ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ ƭƻŎŀƭŜΣ ƭŜǎ 
collectivités ne pourront pas absorber une contraction aussi violente 
de leurs ressources. 
En effet, la seule alternative sera de procéder à des arbitrages          
ŘƻǳƭƻǳǊŜǳȄ ŀŦŦŜŎǘŀƴǘ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ǇǳōƭƛŎǎ ƭƻŎŀǳȄ Ŝǘ ƭΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ 
Ŧŀƛǘ ŘŜǎ ŎƻƴǘǊŀƛƴǘŜǎ ǉǳƛ ƭƛƳƛǘŜƴǘ ƭŜǳǊǎ ƭŜǾƛŜǊǎ ŘΩŀŎǘƛƻƴ ϦΦ Ϧ La diminution 
drastique des ressources locales pénalisera à terme nos concitoyens, 
ŘŞƧŁ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ǘƻǳŎƘŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ŎǊƛǎŜ ŞŎƻƴƻƳƛǉǳŜ Ŝǘ ǎƻŎƛŀƭŜΧϦΦ 
[Ŝǎ ŘŜƳŀƴŘŜǎ ŘŜǎ ŎƻƴŎƛǘƻȅŜƴǎ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉŀǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Ŝƴ ōŀƛǎǎŜΣ ōƛŜƴ ŀǳ 
contraire, des choix difficiles devront avoir lieu ; les solutions à         
disposition sont limitées et seront certainement toutes mises à    
contribution : rationalisation et mutualisation des moyens, diminution 
des investissements et du niveau des services, augmentation de la   
fiscalité et des prix des services. 
Nous sommes conscients des difficultés qui vont se présenter dans les 
années à venir, bien entendu nous limiterons dans la mesure de nos 
moyens l'impact sur la population. 
 

RENTRÉE SCOLAIRE ET JEUNESSE 
 

A près avoir apprécié les nouvelles aires de jeux du parc de La          
Bourdette, une nouvelle rentrée scolaire s'annonce avec : 

¶ ƭΩŜȄǘŜƴǎƛƻƴ Řǳ ƎǊƻǳǇŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ CƭƻǊŀ ¢wL{¢!b Řƻƴǘ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƻƴǘ   
débuté cet été pour une livraison à la rentrée de septembre 2015 ; 

¶ une nouvelle classe créée en élémentaire au groupe scolaire Paul 
LANGEVIN  à la rentrée 2014 ; 

¶ ƭΩŀŎŎǳŜƛƭ périscolaire et le centre de loisirs dont les fréquentations 
sont en forte progression ; 

¶ le succès du "Point Actions Jeunes"  où le nombre de préados et 
ŘΩŀŘƻǎ ǎΩȅ ǊŜǘǊƻǳǾŀƴǘ ŀ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ŞǾƻƭǳŞ ; 

¶ ƭΩŀǘǘǊŀƛǘ Ŏƻƴǎǘŀƴǘ ŘŜǎ ǎǘŀƎŜǎ ƳǳƭǘƛǎǇƻǊǘǎΦ 
 
« [Ŝ Ǉƭǳǎ Ǉǳƛǎǎŀƴǘ ŘŜǎ ƭŜǾƛŜǊǎΣ ŎΩŜǎǘ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ » Hugues-Félicité Robert 
de Lamennais 

Le Maire, 
Alain PACE 
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1. Finances : 
PACE Alain, AUBERT Alain, BENOIST Bruno,           

BOUTELOUP Jérôme, FABRE Geneviève,  

LAZZAROTTO Thierry, PAILLAS Carine,  

PASDELOUP Michel, STREMLER Philippe, 
VIDAL Alain, FLORES Eva 

2. Urbanisme : 
AUBERT Alain, ALM Dominique,            

BENOIST Bruno, BOUTELOUP Jérôme, 
MORDELET Patrick, PASDELOUP Michel,                

STREMLER Philippe, VALLET Laurent, 
ZANATTA Jean-Pierre, FLORES Eva  

3. Affaires scolaires : 
STREMLER PHILIPPE, AUBERT Alain,      

CORDELIER Corine, LAURENS Frédérique,             
MONTANE Yvelise, PAILLAS Carine,                          

PASDELOUP Michel, SERRES Bernadette, 
DELHON Line, FLORES Eva  

4. Culture, loisirs : 
FABRE Geneviève, CHAUVET Nicole, 

CORDELIER Corine, KOFFEL Marie-Ange,  
LAZZAROTTO Thierry, MONTANE Yvelise,              

PAILLAS Carine, PASDELOUP Michel, 
DURAND Jennifer, FLORES Eva  

5. Enfance, jeunesse et sports : 
SERRES Bernadette, PASDELOUP Michel,  

CORDELIER Corine, GRANDSIMON Magali,             
LAURENS Frédérique, LAZZAROTTO Thierry,           

PAILLAS Carine, STREMLER Philippe,  
DELHON Line, FLORES Eva  

6. Voirie : 
ALM Dominique, AUBERT Alain,            

BENOIST Bruno, ESCAICH Andrée, 
MORDELET Patrick, PASDELOUP Michel,                   

RIBET Philippe, STREMLER Philippe, 
ZANATTA Jean-Pierre, FLORES Eva  

7. Patrimoine : 
STREMLER Philippe, ALM Dominique,  

BENOIST Bruno, FABRE Geneviève, 
MORDELET Patrick, PAILLAS Carine,                          
SERRES Bernadette, VALLET Laurent, 

DURAND Jennifer, FLORES Eva  

уΦ 5ŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘǳǊŀōƭŜ : 
MORDELET Patrick, AUBERT Alain,  

BENOIST Bruno, CHAUVET Nicole,  
MONTANE Yvelise, RIBET Philippe,                         

STREMLER Philippe, VALLET Laurent, 
COSSAT Jean-Pierre, FLORES Eva 

COMMISSIONS MUNICIPALES 

CONSEIL MUNICIPAL 

H uit commissions thématiques ont été créées. Elles sont composées d'élus de la majorité et de                    
l'opposition. Ce sont des espaces de propositions, qui étudient et préparent les projets avant de    

passer à l'étape des délibérations soumises au vote des élus lors des conseils municipaux.  
 
 Le maire est président de droit mais il peut déléguer cette présidence à un autre élu. 
  

Composition des commissions : 

Instituée dans chaque commune, elle est composée 
de commissaires désignés par le Directeur Régional 
ŘŜǎ CƛƴŀƴŎŜǎ tǳōƭƛǉǳŜǎ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘΩǳƴŜ ƭƛǎǘŜ ŘŜ      
contribuables établie par le conseil municipal. La 
durée du mandat des membres de la commission est 
la même que celle du conseil municipal. 
A Seysses, présidée par le maire, elle est composée 
de 8 membres titulaires et 8 membres suppléants : 
élus municipaux, anciens élus et personnes issues de 
la société civile. La commission a un rôle consultatif 
et se réunit au moins une fois par an. Sa mission     
essentielle consiste à donner son avis sur les            

documents fournis par le service du cadastre.  
Ce dernier, afin de mettre à jour les bases             
ŘΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘŀȄŜǎ ƭƻŎŀƭŜǎΣ ƻǇŝǊŜ ǳƴ ǎǳƛǾƛ         
permanent des changements relatifs aux propriétés 
ōŃǘƛŜǎ ǉǳΩƛƭ ǎΩŀƎƛǎǎŜ ŘŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎΣ ŘŜǎ 
démolitions, des additions de construction ou des 
ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘǎ ŘΩŀŦŦŜŎǘŀǘƛƻƴΦ /ƘŀǉǳŜ ŀƴƴŞŜΣ ǳƴŜ ƭƛǎǘŜ 
des changements pris en compte est transmise à la 
CCID qui doit émettre un avis. 
/Ŝǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǆǳǾǊŜƴǘ ŀǳ ǎŜƛƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞ ŀŦƛƴ 
que fonctionnent des institutions chargées de faire 
avancer la justice fiscale entre concitoyens. 

LA COMMISSION COMMUNALE DES IMPÔTS DIRECTS (CCID) 



 

[Ω9ŎƘƻ Řǳ .ƛƴƻǎ ƴϲун - septembre 2014 - 5 

INTERCOMMUNALITÉ - SIAS ESCALIU 

M ardi 29 avril, au cours du premier comité    
syndical depuis le remaniement des            

représentants des 21 communes membres, Florian 
Garcia, premier adjoint à la mairie de Lherm, a été 
élu président du SIAS Escaliu.  
 
L'élu de 66 ans succède ainsi à la Saubenoise Michelle 
Novau, après 13 ans passés au sein du bureau du 
Syndicat Intercommunal d'Action Sociale. Un résultat 
qui s'inscrit dans la continuité pour M. Garcia qui 
entend dynamiser le développement social du      
syndicat, et ce malgré un contexte économique peu 
clément.  
 
Ce service public, rassemblant plus de 750              
bénéficiaires, propose des prestations d'aide et    
d'accompagnement à domicile, de portage de repas, 
de petit dépannage et d'aide à la mobilité en          
direction des personnes âgées et / ou handicapées. 
Or ces dernières années, l'augmentation des besoins 
s'est heurtée aux difficultés financières de l'Etat et 
aux multiples reports de la réforme de la dépendance.  
 
Un climat aride qu'il faudra prendre en considération 
lors de la définition du projet de la mandature,      
prochaine action prévue vers la rentrée, et au cours 
de laquelle M. Garcia pourra s'appuyer sur ces deux 
vice-présidents, Mario Isaïa, maire du Fauga, et    
Danielle Estève, première adjointe à Eaunes.  

 

 

Pour tout renseignement sur  
les services du SIAS Escaliu,   

merci de contacter l'accueil  au 05.61.56.18.00  
ou de visiter le site www.sias-services.fr  

Communiqué de presse Sias Escaliu 

SYNDICAT INTERCOMMUNAL D'ACTION SOCIALE  

 
 
 
 
Le SIAS Escaliu, Syndicat IƴǘŜǊŎƻƳƳǳƴŀƭ ŘΩAction 
Sociale est une collectivité territoriale créée en 1981 
qui regroupe 21 communes. Il a pour vocation la   
mise en place de services permettant le maintien à 
domicile des personnes âgées, et/ou handicapées, ou 
ǘƻǳǘŜ ŀǳǘǊŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜ Ŝƴ ǎƻǊǘƛŜ ŘΩƘƻǎǇƛǘŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ƻǳ 
en maladie ponctuelle invalidante. Plus de 115      
personnes interviennent au quotidien auprès de 750 
ōŞƴŞŦƛŎƛŀƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ŀǎǎǳǊŜǊ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘΩŀƛŘŜ Ł     
domicile, de petit dépannage, de portage de repas et 
ŘΩŀƛŘŜ Ł ƭŀ ƳƻōƛƭƛǘŞΦ 
 
 

 
 
 
 

Le SIAS Escaliu intervient sur les communes de    
Beaumont sur Lèze, Eaunes, Frouzins, Labarthe sur 
Lèze, Labastidette, Lagardelle sur Lèze, Lamasquère, 
Lavernose Lacasse, Le Fauga, Lherm, Pins Justaret, 
Pinsaguel, Roques sur Garonne, Roquettes, Saint Clar 
de Rivière, Saint Hilaire, Saubens, Seysses, Venerque, 
Villate, Villeneuve Tolosane. 
 

Nos représentants élus 
ESCAICH Andrée - Titulaire 
FABRE Geneviève - Titulaire 

LAZZAROTTO Thierry - Suppléant 
CHAUVET Nicole - Suppléante 

Florian Garcia prend ses fonctions de président au SIAS Escaliu 

http://www.sias-services.fr


¶ фу снн ϵ ¢¢/ - ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ рл спп ϵ  

 

Aire de jeux - élagage - éclairage - bancs - toilettes  

6 - [Ω9ŎƘƻ Řǳ .ƛƴƻǎ ƴϲун - septembre 2014 

TRAVAUX  PARC DE LA BOURDETTE 

La nouvelle aire de jeux, d'une surface d'environ  
орл Ƴч ǎŜ ŎƻƳǇƻǎŜ Υ 
 
è d'une aire dédiée aux petits de 6 mois à 8 ans, 
cet espace est clôturé conformément à la règlementa-
tion pour assurer la tranquillité des parents, mais  
aussi  éviter que les animaux y aient accès.  
Le revêtement du sol est très souple pour atténuer le 
choc en cas de chute  
è d'une aire destinée aux enfants de plus de 4 ans, 
le sol fluent, constitué de copeaux de bois recyclé 
avec pour avantage d'être écologique et facile       
d'entretien. 
 
Grâce aux nouveaux revêtements des 2 aires, même s'il 
pleut ou s'il a plu, les enfants ne joueront pas sur un sol 
boueux. 

[Ŝǎ ǘǊŀƴŎƘŜǎ ŘΩŃƎŜ ŘŜǎ ƧŜǳȄ Υ 
Certains agrès sont spécifiquement adaptés à des   
enfants en bas âge et d'autres aux plus grands,  
merci de veiller à ce que les tranches d'âge soient 
respectées pour pérenniser la durée de vie de cette 
aire de jeux.  

Aire des petits - à partir de 6 mois  
multifonctions, tourniquet, looping,  

étoile filante, balançoire siège,  
balançoire assise caoutchouc panier  

 
Aire des grands - multifonctions  à partir de 4 ans 

Vandalisme : Moins de 15 jours seulement après la réouverture du parc nous avons pu 
constater le vol des serrures sur les portillons de l'aire de jeux. 

Aire des petits 

Aire des grands 



TRIBUNE LIBRE 
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 TRAVAUX PARC DE LA BOURDETTE 

¶ ;ŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Υ сп пму ϵ ¢¢/Σ  
  ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Υ нм тор ϵ 

Le nouvel éclairage public du parc bénéficie d'une    
technologie novatrice : l'horloge astronomique capte les 
ondes radio (basée sur le réseau de Radio France), ce qui 
déclenche l'allumage automatique selon l'heure légale 
du coucher du soleil et règle de façon très précise,           
l'intensité de la lumière.  
Cela génère de grandes économies d'énergie. 
Le parc s'éteint automatiquement à minuit. 
нс ƭǳƳƛƴŀƛǊŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ǎǳǇǇǊƛƳŞǎ όŎŀǊ ǘǊƻǇ ŦǊŞǉǳŜƳƳŜƴǘ   
ŎŀǎǎŞǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ƧŜǘǎ ŘŜ ǇƛŜǊǊŜǎΧύ Ŝǘ ǊŜƳǇƭŀŎŞǎ ǇŀǊ Υ  
è н ƳŃǘǎ ŀǾŜŎ с ǎǇƻǘǎ ŎƘŀŎǳƴ όмлл²κǎǇƻǘύ 
è м ƳŃǘ ŘŜ п ǎǇƻǘǎ όмлл²κǎǇƻǘύ 
è н ƳŃǘǎ ŘŜ о ǎǇƻǘǎ όор²κǎǇƻǘύ 

Cela permet 30% d'économie de la puissance  
consommée (auparavant 150W/spot)  

 

 
 
 
 

 

¶ ;ƭŀƎŀƎŜ  ŀǊōǊŜǎ Υ с оро ϵ ¢¢/ 
 

Le grand platane qui se situait derrière la poste a été 
jugé dangereux. Depuis plus de 10 ans, un champignon 
est apparu au pied de l'arbre qui attaquait sa racine. 
L'arbre penchait de plus en plus et l'abattre était la seule 
solution pour sécuriser la population. 
Les arbres du parc ont été élagués afin de l'éclaircir et 
d'enlever les branches mortes.  
Un contrat annuel est mis en place avec un élagueur   
certifié écologique. 
 
 

¶ .ŀƴŎǎ Υ ŀŎƘŀǘ ǇŜƛƴǘǳǊŜ Ŝǘ ŦƻǳǊƴƛǘǳǊŜǎ Υ фос ϵ ¢¢/ 
Les jeunes du PAJ ont repeint les bancs  

durant un chantier loisirs 

¶ Toilettes publiques :  
пт омт ϵ ¢¢/  

derrière la Poste  
 

Nouveaux sanitaires
όƛŘŜƴǘƛǉǳŜǎ Ł ŎŜǳȄ ǇǊŝǎ ŘŜ 
l'église). L'accès est gratuit 
 

Horaires d'ouverture :  
de 10h à 20h. 



 TRAVAUX RÉALISÉS, EN COURS, A VENIR 
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¶ ±ƛŜǳȄ /ƘŜƳƛƴ CǊŀƴœŀƛǎ Ŝǘ ƛƳǇŀǎǎŜ Řǳ /ƘŃǘŜŀǳ Υ нпо фус ϵ I¢Σ  ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Υ мпф млн ϵ 

¶ ¦ƴŜ ǇŀǊǘƛŜ Řǳ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜǎ .ƻǳƭōŝƴŜǎ ŀ ŞǘŞ ǊŜŦŀƛǘŜ όŎƾǘŞ tƻƴŜȅ Ŏƭǳōύ Υ рн фму ϵ I¢Σ  
ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Υ ом уур ϵ 

¶ Barrage sur la "Saudrune" pour créer une retenue 
ŘϥŜŀǳ ŘŜǎǘƛƴŞŜ Ł ƭϥŀǊǊƻǎŀƎŜ ŘŜǎ ǎǘŀŘŜǎ Υ му мтф ϵ ¢¢/   

ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Υ мл слп ϵ 

¶ Projet SEGLA : Centre commercial  
Superficie du projet Υ /ƻƳƳŜǊŎŜ Ŝƴ w5/ Υ нлтрƳчΣ ōǳǊŜŀǳ Ŝƴ ŞǘŀƎŜ Υ тлл ƳчΣ ƘƾǘŜƭ Υ муфл Ƴч 

La finalisation de la zone est en cours avec la réalisation de la première tranche du projet.  
όƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ǇǊŞǾǳŜ Ŝƴ ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмпύ 

¶ tŀǊƪƛƴƎ ŞŎƻƭŜ [ŀƴƎŜǾƛƴ Ŝǘ ǇƭǳǾƛŀƭ Υ мсн оно ϵ I¢Σ 
ǇŀǊǘ ŎƻƳƳǳƴŀƭŜ Υ млф опо ϵ 


